
REQUERIMENTO Nº 04/2017

				     O Vereador que este subscreve, na forma regimental e após ouvido o plenário, solicita o
envio de expediente ao Senhor Heber Henrique Selvo, Coordenador de Grandes Clientes e
Poder Público da ENERGISA, no sentido que seja enviado a este Poder Legislativo o máximo
de  material de divulgação existente na empresa relativo a “TARIFA SOCIAL”.

				        JUSTIFICATIVA:

					Embora sejamos sabedores que Tarifa Social de Energia Elétrica é um benefício criado
pelo Governo Federal, que concede descontos na conta de luz às famílias de baixa renda de
todo o Brasil, até o limite de consumo de 220 kWh, devidamente inscritas em programas
sociais especificados, esta informação não abrange em nosso município 20% dos
consumidores que poderiam estar recebendo este benefício, fato este que ocorre  até mesmo
pela falta de divulgação e conhecimento, portanto se faz necessário  a realização de  ações
permanentes neste sentido, papel este que Poder Legislativo Municipal em parceria com A
ENERGISA poderá estar fazendo, munindo todo aquele consumidor de informações e
providências necessárias para usufruírem neste contexto da tarifa social. Razões pelas quais
que precisamos contar com a disponibilidade de material de divulgação,  visando com isso a
interação da população cada vez mais das ações governamentais em benefício da mesma.
 			

					Sala das Sessões em 23 de março de 2017.

					Ver. Danilo Bortoloni Catti – PSDB


